

WILLKOMMEN BEIM OLALA 2024

In der letzten Juliwoche wird Olala mit seiner ganzen künstlerischen Vielfalt wieder Menschen in fröhlichem und friedvollem Miteinander zu begeistern versuchen. 30 Straßentheater – und Zirkusgruppen aus 14 Ländern zeigen ihre Kunst im Zelt und im öffentlichen Raum und werden uns mit ihren Darbietungen amüsieren, berühren und wachrütteln. Diese Kunstform, die in ihrer Leichtigkeit so viele verschiedene Ideen, Ausdrucksmittel und Kulturen miteinander verbindet, soll ein Sinnbild für kulturelle Verständigung sein. Angesichts der Klimakrise und der kriegerischen Auseinandersetzungen möchte Olala für ein respektvolles Zusammenleben in einer gleichberechtigten und weltoffenen Gesellschaft gesehen werden und ein ermutigendes und inspirierendes Zeichen setzen.

Olala 2024 findet auf drei Orten statt:

Auf dem **IDM Areal** (Ebnerfeld / Dolomitenhalle) schlagen vier Zirkusgruppen aus Frankreich, den USA, Schweden und Tschechien ihre Zelte auf. Dabei sucht jede einen anderen Zugang zur Zirkuskunst. Gewisse Inhalte vermitteln sie alle gemeinsam: Zusammenhalt, Vertrauen, Empathie, Liebe. An den ersten vier Tagen des Festivals sind an den Nachmittagen und Abenden insgesamt 14 Vorstellungen geplant (Eintritt!). Der Workshop ist hingegen frei zugänglich!

Olala kehrt heuer vermehrt in die **Lienzer Innenstadt** zurück: Mit vormittäglichen Bühnenshows auf dem Hauptplatz, dem Kinderprogramm am Johannesplatz, den vielen Walk Acts und Fanfaren an den beiden letzten Festivaltagen und der Mittagsparade am Samstag. Wundere dich also nicht, wenn es am Hauptplatz schneit oder du einem Pinguin aus der Antarktis begegnest – es ist Olalazeit! (Gratis!)

Auf dem Gelände von **Schloss Bruck** sind im Rahmen des OLALA MAGICA spektakuläre Licht -, Feuer - und Lasershows, ein Schwanen Ballett auf dem Schlossteich, Akrobatik, ein Konfettisturm in einer riesigen Kugel, Musik – und illuminierte Stelzentheatergruppen zu bewundern. (Eintritt!)

Wir weisen darauf hin, dass es bedingt durch organisatorische oder technische Notwendigkeiten, aber auch durch Schlechtwetter, zu zeitlichen Verschiebungen kommen kann. Darüber informieren wir über die sozialen Medien.

Lasst euch von der künstlerischen Mannigfaltigkeit begeistern und vom Charme des Olala verzaubern. In diesem Sinne wünschen wir euch ein erlebnisreiche und spannende Festivalwoche.

Die Organisation